

# FPII

## Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaporkan Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Padasenang

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Mar 18, 2024 - 11:52



*Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaporkan Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41;  
Bhabinkamtibmas Desa Padasenang*

telah dilaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas

Desa Padasenang, yang dipimpin oleh Bripda Gilang Pajar Sidik. Kegiatan ini berlangsung di Desa Padasenang, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bhabinkamtibmas melakukan kunjungan door to door ke rumah-rumah warga masyarakat. Warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas, menunjukkan antusiasme mereka dalam membangun kerjasama dengan pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Selama kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas, antara lain:

1. Himbauan agar warga masyarakat proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta berperan aktif dalam kegiatan siskamling.
2. Ajakan untuk segera melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas, sehingga dapat segera diantisipasi dan ditangani.
3. Himbauan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
4. Peringatan terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Padasenang, serta ajakan kepada warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.
5. Penawaran Bhabinkamtibmas sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Padasenang, guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan antusiasme yang tinggi dari warga masyarakat, menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Padasenang. Semoga upaya-upaya ini dapat terus meningkatkan kualitas hidup dan rasa aman bagi seluruh masyarakat.